



• CON CHISPA •

Inauguración musical

El director del INICO, Miguel Ángel Verdugo, sorprendió a los asistentes a las jornadas organizadas por el centro con una inauguración muy musical. Después de años de parón por la pandemia, Verdugo aprovechó la ocasión para agradecer a los asistentes su presencia con música. El primer tema fue "Se me olvidó otra vez", de Chavela Vargas, le siguió "Agradecido" de Rosendo y "Eso que tú me das" de Pau Donés. El colofón fue una poesía del fallecido Joan Margarit, escritor que se había comprometido para inaugurarlas jornadas.